

Gateball

Le Gate ball a été créé en 1947 au Japon et est dérivé du croquet.

Il se joue sur une pelouse, naturelle ou synthétique, de 15m sur 20 et par équipe de 5 contre 5, et présente l'avantage d'être intergénérationnel et accessible aux personnes en situation de handicap.

Il engendre peu de dépense, et outre le côté compétitif, il peut être également un simple jeu de loisirs pour toute la famille.

Le jeu est constitué de boules en bois poussées à l'aide de maillets à travers des arceaux. Il consiste à faire passer la boule sous 3 arceaux, avec un maillet, pour aller frapper un but, avec une durée. Les équipes jouent alternativement. Chaque joueur porte le numéro de sa boule sur ces vêtements.

Chaque équipe essaie de faire passer le plus de portes possible par toutes ces boules en terminant par touchant le piquet (faire « Agari »). Vous emportez un point à chaque fois que vous passez une porte dans la bonne séquence et le bon sens et obtenez le droit ensuite de rejouer un coup. Une porte passée ainsi vous donne 1 point, le piquet vous donne 2 points, ceci pour un total de 5 points par boule, 25 points par équipe. Pour déterminer l'équipe gagnante, on additionne tous les points de ses 5 joueurs et l'équipe ayant obtenu le plus de points est déclarée vainqueur.

Très prisé dans les pays asiatiques, notamment au Japon, mais aussi en Australie, au Canada, au Brésil, en Inde, en Afrique du Sud, en Russie, en Pologne, en Belgique et en Suisse... Il fait l'objet de compétitions internationales.

